

Sobre didáctica y clase virtual

Por: Desde la Didáctica. 04/08/2020

La clase virtual es un lugar de encuentro que evidencia problemáticas específicas, de ahí que deba constituirse en objeto de estudio de la didáctica.

El aula configura el acto de enseñanza y lo pedagógico como un espacio donde se produce el conocimiento, circulan saberes y prácticas, se viven relaciones sociales y se dinamizan los lenguajes.

Puede decirse entonces que la clase virtual es el lugar que sostiene lo pedagógico; en este sentido es un campo interactivo, investigativo y un escenario para la enseñanza.

[Pulsa aquí para seguir leyendo](#)

Fecha de creación

2020/08/04